

## WeFair Pioneers: Fair Reisen

Einreichformular / Submission form

**Name des Unternehmens/Projekts:**

**Name of company/project:** .....

**Ansprechpartner/in:**

**Contact person:** .....

**E-Mail:**

.....

**Telephone:**

.....

**Website:**

.....

**Gründungsjahr (bei Unternehmen):**

**Founding Year (for companies):** .....

**Kurzbeschreibung von dem Unternehmen/Projekt** (Hinweis: wird als Presstext bei Gewinn auf der Webseite der WeFair veröffentlicht) (max. 250 Wörter):

**Short description of the company/project** (note: will be published as a press release on the WeFair website if you win) (max. 250 words):

**Welchen Beitrag leistet das Unternehmen/Projekt zu einer nachhaltigeren Tourismusindustrie in Österreich?** (max. 650 Wörter) Anmerkung: Welche aktuellen Herausforderungen gibt es und was ist der Lösungsansatz?

**What contribution does the company/project make to a more sustainable tourism industry in Austria?** (max. 650 words) Note: What current challenges exist and what is your approach to solving them?

**Welche SDGs (Ziele für eine nachhaltige Entwicklung) der UN werden mit dem Vorhaben wie umgesetzt?** (max. 500 Wörter) Anmerkung: <https://sdgs.un.org/goals>

**Which UN SDGs (goals for sustainable development) will be implemented within the project and how?** (max. 500 words) Note: <https://sdgs.un.org/goals>

**Was unterscheidet das Projekt oder Unternehmen von anderen Vorhaben, die es eventuell schon auf dem Markt gibt? Was ist der USP und die Innovation dahinter?**  
(max. 550 Wörter)

**What distinguishes the project or company from other approaches that may already be on the market? What is your USP and innovation behind it?** (max. 550 words)

**Welchen positiven Effekt hat das Unternehmen/Projekt auf eine nachhaltige Zukunft?**

**Wie kann das Vorhaben perspektivisch hinsichtlich eines nachhaltigen Tourismus noch weiterentwickelt werden? (max. 550 Wörter)**

**What positive effect does the company/project have on a sustainable future? How can the project be further developed within the context of sustainable tourism?**

**(max. 550 words)**

**Hat das Projekt oder das Unternehmen weitere Auswirkungen in einem oder mehreren der folgenden Themengebiete: Demokratie, Soziales Engagement, Chancengleichheit und Diversität, gesellschaftspolitische Relevanz?** (max. 300 Wörter)

**Does the project or company have further impacts in one or more of the following subject areas: democracy, social engagement, equal opportunities and diversity, socio-political relevance?** (max. 300 words)

Bitte senden Sie das Einreich-Formular fristgerecht an [info@wefair.at](mailto:info@wefair.at).